



緑と彫刻のある町



つなぎ美術館で開かれたアイリッシュハープのコンサート 5ページに連記事

日	月	火	水	木	金	土	
						1	
2	3	4	5	6	7	8	
9	10	11	12	13	14	15	
16	17	18	19	20	21	22	
23	24	25	26	27	28	29	
30							

## 6月の行事

- 1日 写真のワークショップ (つなぎ美術館)
- 2日 水俣市芦北郡各町対抗陸上競技大会 (水俣市ひばりヶ丘運動場)
- 14日 つなぎ美術館所蔵品展 (つなぎ美術館～7/9)
- 17日 6月定例議会予定 (～6/19)

2002  
Vol.437

6

Public Relation 2002

発行 ■ 熊本県津奈木町役場 編集 ■ 企画課

TEL 091-666-9728

熊本県

芦北郡

津奈木町

印刷

■

小

旭

印

刷

株式会社

3



21世紀は  
お任せ!  
赤ちゃん  
こんにちは!!

やさわしうか  
矢澤秋華ちゃん  
(染竹地区)  
平成12年9月13日生まれ

さいとうだいご  
齋藤大悟くん  
(中尾地区)  
平成13年2月16日生まれ

パパから一言  
大好きな翔吾兄ちゃんとこれからも元気よく遊んでね。

ママから一言  
よく遊びよく食べ車遊びが好きな大悟君、のびのび健康に育ってね。



パパ吉俊さん  
ママ美佐子さん

ご寄附・ご芳志お礼  
(敬称略)

### ◎社会福祉協議会へ 【香典返し】

地区名 世帯主 故人  
日添 松田 博代 林田ハツヒ  
小津奈木 宮崎 ミヤ子 忍  
平国下 浜田 友彦 一雄

以上の方々から香典返しとして金一封をご寄附いただきました。ご意志に添い有効に活用させていただきますとともに、故人のご冥福を心からお祈り申し上げます。

### 町の人口と世帯数 (平成14年5月1日現在)

人口総数	5,935	(+19)
(男)	2,853	(+ 9)
(女)	3,082	(+10)
世帯数	1,991	(+13)

### ●募集します●

「赤ちゃんこんにちは!!」に掲載を希望される方は役場企画課までご連絡ください。対象児は町在住の2歳未満児です。  
TEL 091-666-9728

### へんしゅう後記

トンネルの貫通式なるものに初めて参加しました。秒読みがゼロを数えると、発破装置の赤いボタンが押され、ドドーン!という凄まじい音と共に岩盤が崩れ落ち、暗闇から一筋の光が差し込んで来る・・・という私の想像は見事に崩れ去りました。式典の時、すでにトンネルは貫通しており、ドドーンという効果音と共にトンネルの口を覆っていた暗幕が取り去られただけだったんです。しかし、みんなの安全を考えれば当たり前のことですよね。私の勉強不足でした。(Tommy)

Hello everybody!



私は9ヶ月半日本にいます。私が日本どこに住むことになるのか知ったのは1年前でした。津奈木からの知らせが届いた時、私は問題を抱えた若者たちのカウンセラーとして働いていました。津奈木からの包みには写真と津奈木町についてのパンフレットが入っていました。私はそれを見てとてもワクワクしました。送られてきた案内を見ながら1年で何をしようか?と考えたものです。今、1年たって、私は津奈木の小・中学校と教育委員会で時を過ごしています。津奈木の人々は素晴らしいです。

数々の行事と地域の親密さがあります。津奈木に来ることができ、とてもうれしく思っています。みなさんが、津奈木の地域に私を快く受け入れてくださったことに感謝しています。これから日々を楽しみにしています。

みなさん  
こんにちは  
リッキーです

昨年8月にALT(外国語指導助手)としてカナダから津奈木町にやってきたリッシェール・ボリスクさんが、来日前の心境と近況を綴ってくれました。

I have been in Japan for 9½ months. It was one year ago that I found out where in Japan I would be living. I was working as a counsellor for troubled youth, when my package from Tsunagi arrived. It contained photos and brochures and descriptions of Tsunagi-town. I was very excited. When I looked through my package, I began to think what I would be doing 1 year later. Now, 1 year later I divide my time between Tsunagi area schools and the Board of Education. Tsunagi citizens are extraordinary. Observing town events and the sense of community here, I am very glad I have come to Tsunagi. So, thank you for welcoming me to your community. I look forward to another year here.

Ricky Borisuk



## ジャン・モヌレ画伯来町 津奈木の文化に興味津々！

5月24日、「現代国際巨匠絵画展」の開催に伴い水俣市を訪れていたフランス人画家のジャン・モヌレ氏が本町を訪れ、自作のリトグラフ1点を寄贈されました。ジャン氏はフランスでパリ市美術賞を授賞するなど、パリ美術界で活躍してきた現代画家のひとり。本町の美術館や野外に設置された数々の彫刻はもとより、津奈木の文化にも大変興味を示され、なかでも帆を張ったうたせ船の美しさには大変感激されました。



▲リトグラフを寄贈するジャン・モヌレ氏

つなぎ美術館でジャズバンド、オクトバス・ランチボックスのライブが開催されました。オクトバス・ランチボックスは天草を中心活動するジャズバンド。当日は好天に恵まれたこともあり、2階テラスで開かれたりライブには大勢の人々が訪れ、ジャズのサウンドに酔いしれていきました。



◆問い合わせ先  
つなぎ美術館  
61-2222  
◆観覧料  
無料  
◆期間  
6月14日から7月23日  
◆場所  
2階常設展示室  
◆問い合わせ先  
境野一之はがき絵展  
6月14日から7月9日  
◆観覧料  
一般 300円  
大・高生 200円  
中・小学生 100円  
◆期間  
6月14日から7月9日  
◆場所  
1階企画展示室  
◆所蔵絵画展  
「熊本の現代絵画」



## ジャズサウンドが 津奈木に響く

▶ハーブに触れてみる観客



5月18日、つなぎ美術館でジャズバンド、オクトバス・ランチボックスのライブが開催されました。オクトバス・ランチボックスは天草を中心活動するジャズバンド。当日は好天に恵まれたこともあり、2階テラスで開かれたりライブには大勢の人々が訪れ、ジャズのサウンドに酔いしれていきました。

## ハーブの調べに ウツトリ



## つなぎ美術館 展覧会情報

現在開催中の「岩野勇三彫刻展」は6月10日までです。今後もいろいろな展覧会を予定していますので、ぜひご来館ください。

## 隅野智子絵画展開催中 心を描き心をよむ



大阪府堺市在住の画家、隅野智子氏の絵画展です。芦北町出身の母を持ち、知的障害を負った作家の純粹で伸びやかな心の世界をユーモラスな絵と自由詩で表現しています。この機会にぜひご覧ください。

- ◆場所 グリーンゲイト2階ギャラリー
- ◆期間 6月18日まで
- ◆観覧料 無料

4月25日、津奈木中学校の全生徒約190人が小津奈木川河口にマングローブの種子800本を植えました。これは海の環境や生態について学ぼうと同中学校が学外授業の一環として行つたもの。

本町では国際マングローブ協会の中島精之さん指導の下、5年前から町の有志によつて種子の植え付けは行われてきましたが、中学生が参加するのは今回が初めて。熱帯植物のマングローブは河口付近の水際に生え、魚介類の生息場になると共に海水の浄化作用も期待されています。



津中生徒がマングローブを植樹

## マングローブで 環境浄化



▲マングローブの種子を植える津奈木中学校の生徒

熊本県太鼓連盟合同練習開催

## 太迫力満点！ 打ちが大集合



4月28日、熊本県太鼓連盟の合同練習がB&G体育館で行われました。合同練習は毎年県内各地で行われていますが、同連盟の青木部支部の理事を務めている会長（不知火竜燈太鼓）の意向とつなぎ舞鶴太鼓が南同連盟に加盟する県内36団体のうち8団体、約100名が、笛、チャッパ、太鼓

の3部門に分かれて練習。また、人吉ねぶか太鼓、城南火の君太鼓など全国大会に出場の経験を持つ団体の演奏もあり、多くの町民が大きな拍手を贈っています。楽器ごとに別れて練習に励むメンバー

## ゴールデンウィーク 温泉祭り& 旬の味覚フェスタ 大盛況！

5月3日からの3日間、「つなぎ温泉まつり」が開かれました。期間中は入館券で特産品などが当たる催しが行われたほか、3日には四季彩前広場で舞鶴太鼓が披露されました。ゴールデン・ウィーク期間中（4/27～5/6）の総入館者数は5934人。今年も大盛況となりました。また、同時期にグリーン・ゲイトでは「旬の味覚フェスタ」が開かれ、デコポンやサラダたまねぎなど特産品の販売が行われました。



